

Begegnungstreffen am 17. Dezember 2015 und Weihnachtsfeier des Runden Tisches Asyl Freden

An dem Begegnungstreffen am 17.12.2015 waren mehr als 100 Teilnehmer anwesend, neben den neuen Syrern, Afghanen, Georgiern kamen auch einige Syrer, die früher in Freden gelebt haben und die Eritreer, die schon über ein Jahr in Freden leben. Der Schulchor der Karl Nolte Schule sang bekannte deutsche und englische Weihnachtslieder. Anschließend erhielten die Kinder aber auch die Erwachsenen vom Weihnachtsmann kleine Geschenke, er wurde dabei vom syrischen Weihnachtsmann unterstützt, Einige Syrer machten Selfies mit dem Weihnachtsmann, der so zum Star des Abends wurde. Die Mitglieder des Runden Tisches Asyl bedankten sich bei der Bevölkerung für die zahlreichen Sachspenden, die vor dem Begegnungstreffen abgegeben wurden.







